



La métamorphose du petit dragon"

Description

Il était une fois un jeune dragon appelé Draco. Draco habitait au sommet d'une montagne embrasée, une montagne si haut qu'elle touchait les nuages. Draco était différent des autres dragons. Il n'avait pas la rage du feu, ni l'amour pour la destruction. Il préférait nager dans les cascades ou courir avec les cerfs dans la forêt. Cette différence le tourmentait et il se demandait constamment pourquoi il n'impressionnait pas les autres dragons.

Un jour, en se promenant dans les grottes de la montagne, Draco trébucha sur quelque chose. C'était une belle cape dorée, brillante et douce. Il entendit une voix douce qui disait: "Porte cette cape, Draco, elle t'offrira la possibilité de te transformer en n'importe quelle créature que tu souhaites". Intrigué, le petit dragon enroula la cape autour de son cou.

La première transformation fut incroyable. Draco se fit petit, ses écailles devinrent une fourrure dense et douce, et il se retrouva en tant que loup, courant avec la meute dans la forêt. La liberté qu'il ressentit était extraordinaire. Il chassait, dormait sous les étoiles et courait dans la lune argentée. Mais il éprouvait de la solitude, sans sa chaleur de dragon.

La seconde fois, Draco se transforma en oiseau majestueux. Il se sentait poussé par les vents et dominait le monde d'en haut. Mais le froid de l'altitude lui rappelait les flammes chaleureuses de sa vraie nature.

La cape le transforma ensuite en d'autres créatures fabuleuses, un cerf agile, une souris délicatement petite, toutes avaient leur charme unique. Mais à chaque fois, une part du dragon manquait: la chaleur de son feu, la force de son vol, la liberté de sa montagne.

Draco réalisa alors que bien qu'il fut différent, il cherissait qui il était. Il avait la chance d'apprécier la beauté du monde, et d'y contribuer sans destruction. Il était un dragon qui aimait le calme de la forêt, le rugissement des cascades et l'éclat des étoiles, et il en était fier.

Le petit Draco rendit la cape enchantée là où il l'avait trouvée, heureux et fier d'être ce dragon différent. De retour sur sa montagne embrasée, embrassant sa véritable nature, il vit les autres dragons le regarder d'une manière différente. Il réalisa qu'il n'avait pas à impressionner les autres, car il était

heureux de qui il était. C'était tout ce qui importait.

date créée

25/01/2025

Auteur

cdf

contesdefees.com